

Un forum santé et environnement au lycée

« Planète protégée, santé sauvée ! » pouvait-on lire sur le stand tenu par des élèves de seconde et première Métiers de la relation client (MRC). Sur la table, des recettes naturelles à petit budget sont laissées à disposition. Du shampoing, un masque pour les cheveux, du savon pour le corps... À côté, un stand de création de couture, doudous, bavoirs, chouchous pour les cheveux et serviettes hygiéniques. Un peu plus loin, « LA confiture maison », basée à Cérans-Foulletourte. Des produits artisanaux avec des fruits de saison. Elle est en association avec Le Colibri, la boutique du lycée, qui vend des produits issus du circuit court. Jean-Christophe, responsable de rayon à Biocoop, était présent afin de sensibiliser les jeunes à leurs modes de consommation. Bienve-

nue au forum santé et environnement du lycée d'Estournelles-de-Constant.

Communiquer sur l'écologie

« Depuis septembre, on travaille sur ce projet chaque mardi matin. Le principe est de développer des compétences dans les métiers de l'accueil, et ce sont les élèves qui voulaient travailler sur l'écologie et le thème de l'environnement » affirme Lucie Martin, enseignante. « Le but de ce forum est d'exposer des produits à consommation responsable, projeter des vidéos autour de la fabrication « Do It Yourself », et communiquer autour de l'écologie. Ce sujet tient à cœur aux élèves car il nous concerne tous. »

Océane, 18 ans, et Marie, 16 ans, confient qu'elles n'étaient pas impli-



Les élèves de seconde et première « Métiers de la relation client » à l'origine de ce projet.

PHOTO : LE MAINE LIBRE

quées auparavant dans la cause environnementale : « Maintenant que ces sujets sont médiatisés, on s'implique plus. L'utilisation excessive des plastiques ne nous rend pas insensibles,

on essaye de montrer dans ce forum qu'il y a d'autres alternatives. » Elles ont d'ailleurs demandé à Jean-Christophe comment limiter leur consommation.